

# 広瀬社協だより

## 広瀬学区原爆死没者 慰靈式典



新型コロナウィルス感染拡大を懸念して開催を見送ることも検討されましたが、8月3日(月)、広瀬小学校児童の平和教育のためにも予防対策をしっかりして、慰靈式典のみを開催しました。

夕方からの慰靈盆踊りは予防対策を取ることが難しいので、残念ながら中止としました。今年度の物故者追悼もできませんでした。



外部からの来賓を招待せず、地区役員と被爆者、小学校6年児童のみの参列者で厳かに慰靈式典を行いました



4年生児童が春から育てた白菊を式典で献花しました。少し不揃いの白菊でしたが、心がこもった献花になりました。5年生と4年生は教室で式典のTV中継を見た後、献花をしました

来年は感染症を克服して、広瀬の平和の祈りとして慰靈式典も盆踊りも例年どおりできることを願っています。

発行責任者	広瀬地区社会福祉協議会
会長	今村 雅治
編集者	事務局 法貴 美子
TEL	232-8289
印刷	プリントパック



## 広瀬コミュニティスクール

広瀬小学校校長 二宮 孝司

今年は、コロナ禍の影響で学校も行事などの縮小化を余儀なくされました。全国の学校で同様に教育活動が限定される中、学校でしか体験できない「集団での学び」や「異年齢、異世代の交流」の大切さも再確認されました。

広瀬小は、これまでの地域とのつながりを生かして、可能な限りの活動を行いました。3年生の「ミニひまわりづくり」では、育てたひまわりを、お世話になったところへ届けました。今、学校の北側にある「ふれあい花壇」にチューリップを地域の方と育てています。

また、活動に際しまして、コーディネーターの半田さんを始め、自主防災会、子ども会等の協力をいただき、とても感謝しております。

今後、より一層「地域あっての学校、学校あっての地域」として、地域づくりと町の担い手づくりに貢献していきたいと考えます。

## まるごと元気 広瀬北町公園に花と憩いの場づくり

広島市地域コミュニティ活性化事業として10月31日(土)、広瀬社協の企画により広瀬北町公園に花壇を作りました。大切に育てた花壇の花が地域の皆様の憩いになることを願っています。





## ユニカール大会

### 広瀬学区体協 ユニカール大会

11月1日(日)、広瀬小学校体育館で12チームが参加して「ユニカール大会」を開催しました。氷上の「カーリング」より身近なスポーツですね。

体協主催の「ユニカール大会」「ペタンク大会」などにふるってご参加ください。



9月27日(日)、小学校校庭にて「ペタンク大会」

### 広瀬地区公衛協サロン

#### これからの生活(新しい生活様式)

3密(密集・密接・密閉)を避けるため  
感染防止の3つの基本を守ることが大切

①身体的距離の確保

人との距離を  
2m離そう!

②マスクの着用

③手洗い、うがい

10月7日(水)、広瀬集会所で公衛協主催のサロンが開かれました。中保健所の安本様に「感染予防について」分かりやすく教えていただき、感染予防対策の必要性を学びました。

### ひろせ健康サロン

ボランティアひろせはコロナ禍でも「家にとじ込もうずお出かけください」ということで、「防災について」「健康体操」「オーラルフレイル（お口の健康）」「福祉専門学校学生との交流会（クリスマス会）」などを実施しています。

#### 自分で行う口腔ケア

- ◆ 毎日、丁寧に歯みがきをしましょう。
- ◆ 歯ブラシだけでなく、歯の隙間の大きさに合った歯間ブラシなどを使いましょう。
- ◆ お口の体操を続けましょう。



1月20日のサロンでは石井理学療法士（広島せせらぎ）による「三味線演奏会」を予定しています。（状況によっては延期します）

マスク作り）など約1時間の「ひろせ健康サロン」を催しています。（毎月第1、第3水曜日、午前10時から広瀬集会所にて、高齢者いきいきポイント対象事業、無料）

令和3年

「広瀬 絆の会」 広瀬社協と幟町地域包括支援センターが協力して高齢の方が地域で安心して生活できるよう見守り・支え合う事業を広めています。「絆の会」に登録して心配や気がかりなことを包括さんに相談し、安心して暮らしましょう。

「広瀬の杜・カフェ」毎月第2木曜日午後、広瀬神社の社務所でお茶会など気軽に交流する場を設けています。（茶菓子代200円）

(広島市幟町地域包括支援センター  
問合せ電話：222-6608)

#### 令和2(2020)年度 主な行事予定

——地区社協、学区体協——

- 1月 20日(水) 健康サロン「三味線演奏会」(?)  
2月 7日(日) 広瀬学区グラウンドゴルフ大会

《編集後記》 新型コロナウイルス感染症の広がりが私たちの生活を変えてしまいました。今まで通りにいかない新生活を受け入れ、マスクと距離で自分を守りながら相手の事も考えた行動をとりたいですね。免疫力を高めるために適度な運動をして体を温め、栄養もしっかり摂って、体調の悪い時は外出を控えましょう。

コロナに負けないように  
がんばりましょう！

あなたとつくる、みんなでつくる  
ふれあいのまち